

POLIOMILITIS

Asociación de afectados

La *Confederación Coordinadora Estatal de Minusválidos Físicos de España (Cocemfe)* ha creado en Talavera la *Asociación Regional de Afectados por el Síndrome Post-Polio*. Una decena de afectados han sido los pioneros en este proyecto que nace con el objetivo de combatir la falta de información sobre dicho síndrome y las carencias legales y médicas que existen al respecto.

Raquel Rodríguez -que padece polio y es una de las impulsoras de la asociación- asegura que *"la base del proyecto es recabar información sobre el síndrome que está afectando en los últimos años a los enfermos de la polio y que es desconocido para la comunidad médica y los propios afectados, pues no se ha vuelto a investigar sobre la enfermedad desde hace décadas porque se consideró ya erradicada"*. Fatiga, debilidad muscular e intolerancia al frío y al estrés, son algunos de los síntomas que están apareciendo en los afecta-

CERÁMICA

Un cáliz para la fiesta del Corpus

La *Asociación Provincial de Artesanía y Cerámica* ha entregado a la *Asociación de Amigos del Corpus* un cáliz de cerámica para que entre a formar parte del patrimonio artístico de esta festividad. Esta pieza presidirá la ofrenda floral en los *Jardines del Prado* y ha sido entregada por **Roberto Perea**

, presidente de la *Asociación Provincial de Artesanía y Cerámica*, a **Begoña Pimentel**, presidenta de la *Asociación de Amigos del Corpus*, en presencia de **Javier Corrochano**. Precisamente, el subdelegado del Gobierno es el promotor de la iniciativa y uno de los impulsores del Corpus en la ciudad. La pieza estará expuesta junto a la puerta lateral de la *Basilica del Prado* el sábado 5 de junio en un acto en el que tomarán parte todos los grupos de catequesis de las parroquias de Talavera y presidirá una ofrenda floral desde las doce horas.

FERIA DEL VEHÍCULO DE OCASIÓN

Cinco mil personas visitaron los stands y mostraron su interés por comprar

La organización de la *Feria del Vehículo de Ocasión* ha calificado el evento de satisfactorio porque han pasado por el recinto *Talavera Ferial* alrededor de cinco mil visitantes. Además, los representantes de las empresas



participantes han destacado que prácticamente todas las personas que han desfilado por sus stands han mostrado un gran interés por la adquisición de vehículos y todos los concesionarios sostienen que han vendido vehículos en la propia feria y también se han mostrado muy esperanzados de culminar en estos días bastantes operaciones que han sido apalabradas en el recinto y se deben de cerrar en las oficinas de las empresas. Los visitantes han tenido la oportunidad de ver -en los más de 11.000 metros cuadrados de ocupación cubiertos en *Talavera Ferial*- una amplia oferta en vehículos seminuevos de gran calidad en las principales marcas que existen en el mercado. Todos los vehículos, tanto industriales como automóviles, expuestos por los concesionarios pasaron una certificación oficial que garantiza su calidad. En la foto, el alcalde **José Francisco Rivas** y **Carlos Ángel Devia**, en el acto de inauguración.

DE LAS FUERZAS DE SEGURIDAD

Más de 150 agentes darán seguridad cada día de las Ferias de San Isidro

Más de 150 agentes entre Policía Nacional, Guardia Civil y Policía Local serán los encargadas de ofrecer seguridad en las distintas jornadas de las Ferias de San Isidro, según ha informado **Victorino González**, delegado municipal de Protección Ciudadana - en la foto, en un acto desarrollado en el *Complejo Estorit*.



Así se ha decidido tras un encuentro de la Junta de Seguridad Ciudadana que duró unos treinta minutos. No obstante, el edil socialista apunta que *"el asesinato de un feriante en los pasados festejos de San Mateo no condicionará el dispositivo porque los consideramos como un acontecimiento aislado y se puede decir que se produjo de manera fortuita durante estas celebraciones"*. Habrá más seguridad en la Plaza de la Juventud al dotarla de más salidas para las evacuaciones.